
 
 

Le message du Général du nouvel an 2025 
 

Chers amis salutistes, 

Bonne année ! Que la grâce et la paix de Dieu notre Père vous accompagnent, par Jésus-Christ 
notre Seigneur. 

Alors que 2025 commence, j'ai hâte de voir comment le Seigneur utilisera 'Compass, le cadre 
stratégique mondial' pour nous concentrer sur les personnes, la mission et l’héritage. Je suis 
convaincu que le Seigneur nous permettra d'accomplir de grandes choses si nous nous 
engageons à être ses disciples et à nous consacrer à la mission qui nous a été confiée. Chacun 
a un rôle à jouer. 

En 2025, nous célébrons le 160ème anniversaire de la fondation de l'Armée du salut par Catherine 
et William Booth. Leur héritage nous inspire : annoncer l'Évangile, rechercher la sainteté et 
aimer et servir notre prochain. Alors que nous marquons ce jalon, engageons-nous à honorer 
Dieu, à construire son Royaume et à perpétuer dignement le mouvement et sa mission.  

Je ne sais pas ce que signifie une nouvelle année pour vous. Certains d'entre vous l'abordent 
avec beaucoup d'espoir et d'enthousiasme. D'autres ressentent de la peur ou de l'anxiété à 
cause de leurs expériences.  

Quelle que soit votre situation personnelle, faites de votre relation avec Dieu votre priorité pour 
2025. C’est la meilleure décision que vous puissiez prendre.  

Nous pouvons lui faire confiance, chers amis. Il ne nous décevra pas. Quand j’étais un petit 
garçon, nous avions l’habitude à l’Armée du salut de chanter ce refrain : 

J'ai un pilote qui me guide nuit et jour ; sous les nuages ou le soleil, j’ai confiance, quoi qu'il 
arrive. Quand les dangers menacent, je n'ai pas peur ; je suis plein d’assurance car il est proche ; 
j'ai un pilote qui me guide sur le chemin de la vie*. 

La joyeuse réalité de Noël est la promesse de la fidélité et de la présence du Seigneur à nos 
côtés, quelles que soient nos circonstances, nos attentes.  

Ma prière est que votre relation avec Jésus demeure votre priorité. Nous avons besoin de 
disciples de Jésus. Le monde a besoin de disciples de Jésus ! 

Alors que cette nouvelle année commence, laissez-moi partager avec vous cette promesse de 
Paul dans sa lettre aux Romains : 

‘Que Dieu, qui donne l’espérance, vous remplisse de paix et de joie à cause de votre foi ! Alors 
vous serez pleins d’espérance par la puissance de l’Esprit Saint (Romains 15 :13). 

Que Dieu vous bénisse ! 

 
Lyndon Buckingham 
General 
 


